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REQUERIMENTO

Encaminho o presente Requerimento, na forma regimental, após manifestação do Colendo
Plenário, para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor
Secretário Municipal de Saúde, solicitando que encaminhe à esta Câmara Municipal informações à
respeito do repasse do duodécimo do Poder Legislativo ao Poder Executivo realizado oficialmente
no dia 15 de dezembro de 2020. Pois, conforme pronunciamento do Senhor Prefeito cedido no
ato do recebimento do duodécimo: "É um recurso importante e que vai ser destinado parte à
Santa Casa e outra metade à Secretaria de Educação" (grifo nosso). Logo, requer que seja
informado se parte do duodécimo realmente foi destinado à Santa Casa de Corumbá, assim como
requer que seja informada a quantia e afinalidade dos valores repassados.
Fonte da citação: http://camaracorumba.ms.gov.br/noticia/camara-devolve-r-2-milhoes-do-
duodecimo-para-prefeitura-de-corumba
 

  
SALA DAS SESSÕES, 19 de Outubro de 2021

  

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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